

METALLURGIE : Un nouveau centre de transfert des technologies va naître en Aquitaine

L'association [METALLICADOUR:809767270] (siège à Assat/64), en partenariat avec le [CONSEIL REGIONAL AQUITAINE:] / T : 05.57.57.80.00 (siège à Bordeaux/33) et [UIMM AQUITAINE:412441552] / T : 05.56.57.44.44 (siège à Bruges/33), lanceront officiellement, le 3 avril 2015 à Bordes, "Metallicadour", le nouveau centre de transfert de technologies dans le domaine de la transformation et de la mise en forme des métaux. Il aura pour objet de mettre en œuvre et développer des activités de recherche appliquée visant à favoriser l'innovation technologique dans les entreprises, en priorité vers les PME du territoire aquitain et midi-pyrénéen. Le projet a été lancé en janvier 2012 par les grands donneurs d'ordre aéronautiques

locaux. www.societe.com/societe/metallicadour-809767270.html / www.aquitaine.fr
/ www.aquitaine-industrie.com